



Salida de una de las pruebas de las jóvenes promesas del atletismo asturiano. FOTOS DE ARNALDO GARCÍA

CLASIFICACIONES

Absoluta	
Masculina	
1. Marco García	31.41
2. Enzo Alonso	32.00
3. Alfredo Begega	32.10
4. Iván Granda	32.10
5. Borja Martínez	32.35
6. Jonathan García	32.33
7. Julio César Álvarez	32.36
8. Adrián Llera	32.56
9. Mario Junquera	32.59
10. Javier Amieva	33.05
Femenina	
1. Laura Fernández Silverio	37.28
2. Marta García	39.17
3. Cristina Ruiz	40.12
4. Natalia Silva	40.13
5. Eva Prieto	40.21
6. Blanca Mar Blanco	40.22
7. Alicia González	40.38
8. Inmaculada Matilla	40.51
9. María Busto	41.29
10. Bárbara Carretero	41.37

Recorrido B

Masculina	
1. Bruno Fernández	1.29
2. Arzu Menéndez	1.30
3. Jorge Miranda	1.37
Femenina	
1. Eva Argüello	1.40
2. Martina Fonseca	1.46
3. Velería Antón	1.48

Recorrido C

Masculina	
1. Matías Fresno	4.30
2. Israel Cuesta	4.33
3. Joel Barros	4.41
Femenina	
1. Brezo Rico	4.42
2. Manuela Rodríguez	4.48
3. Marta Ceñal	4.53



El atleta Marcos García, al cruzar la línea de meta.



Laura Silverio, la ganadora, entre Marta García y Cristina Ruiz.

Los favoritos mandan en los 10K del Grupo

Marcos García y Laura Silverio fueron los más rápidos en la tradicional prueba, que contó con la participación de más de 1.300 corredores

CÉSAR SÁNCHEZ

El grupo. Marcos García (La Cereza) y Laura Silverio (Grupo) confirmaron los pronósticos y se adjudicaron la victoria ayer en los 10K

del Grupo, en los que más de 1.300 participantes tomaron la salida. Fue una mañana invernal en la que los corredores tuvieron que soportar algunos aguaceros y un intenso viento en algunos tramos de la carrera. No obstante, no escatimaron esfuerzos ni ganas en una de las citas más importantes de los 'runners' locales y de la región.

El velódromo del complejo deportivo de Las Mestas acogió la salida de todas las carreras. La

prueba reina abrió el programa de la matinal atlética, en la que Marcos García y Laura Silverio partían como favoritos después de su buen temporada invernal.

Borja García volvía a la competición en la prueba grupista dispuesto a hacerse con la victoria, tirando con fuerza del grupo tras la salida. Solo Marcos García fue capaz de seguir su estela y dejaba que transcurriese la prueba. No fue hasta el kilómetro cinco cuando el fondista de

La Cereza decidió probar las fuerzas de su rival, que no pudo responder a su ataque y que, finalmente, no concluiría la carrera.

Desde ese momento, Marcos García realizó la prueba en solitario para conseguir una brillante victoria con un tiempo de 31.41. Más atrás, el joven Enzo Alonso (Universidad de Oviedo) era el más fuerte en el tramo final de la carrera para hacerse con la segunda plaza, a diecinueve segundos del ganador. Alfredo

Begega completó el podio (32.10).

Laura Silverio, por su parte, dominó con claridad la carrera en categoría femenina y marcaba un tiempo en meta de 37.28. Marta García (Altitud) la secundó en la llegada con un crono de 39.14. Cristina Ruiz (Reino Astur) se hizo con la tercera plaza con 40.03.

Las pruebas de menores y la diversidad funcional completaron la matinal atlética, en el que Bruno Fernández y Eva Argüello fueron los mejores en la prueba reservada para los participantes de sub 8 a sub 12 y Matías Fresno y Brezo Rico se impusieron en la carrera de los sub 14 a sub 18.



Eficiencia y ahorro sostenible

URÍA COMBINA

La instalación híbrida en tu edificio con energía fotovoltaica, para que ahorres en tu calefacción central y en electricidad, teniendo un coste energético de la comunidad mucho menor.

Llámanos
985 670 251
info@uriacombin.com

URÍA
INGENIERÍA DE INSTALACIONES

La energía de la tranquilidad